

TIRANTECES EN
EQUIPOS DE SALUD

Leoninas instrucciones en la subsecretaría de Salud por Aguilera

Aunque semanalmente tienen "cordiales" reuniones de coordinación, en el Ministerio de Salud ha ido en aumento la pugna entre el gabinete de la ministra, Ximena Aguilera (ind.) y el de la subsecretaría de Salud, Andrea Albagli (FA), que llegó al cargo en marzo de 2023 en reemplazo de Cristóbal Cuadrado (FA), quien también tuvo roces con Aguilera. Quienes más sufren con esta tirantez, son los equipos de la subsecretaría de Salud que han recibido "instrucciones" por escrito, para que cualquier interacción con el gabinete ministerial sea informada al gabinete de Salud Pública. Más aún, se les especifica que los profesionales no deben contactarse directamente con el gabi-

te ministerial sin la autorización de sus jefaturas. Y para disuadir se les advierte que saltarse esa medida podría conllevar sanciones, como la anotación de demérito.

En el Minsal -que ha recibido además denuncias de acoso laboral que se conocieron la semana pasada- aseguran que formalmente no hay diferencias y que la ministra Aguilera mantienen contacto diario con Albagli, pero reconocen que varios funcionarios han comentado la incomodidad que generan las mencionadas instrucciones. Pero que nadie ha hecho una denuncia formal, ni se han mostrado las instrucciones por escrito (de las cuales La Segunda sí tiene copia, pero que mantendrá su carácter de Top Secret).